卒業生との絆ニュースNo.90 パブリック・コメントへのご協力のお礼とご報告

卒業生の皆様へ

時下、卒業生の皆様方におかれましては益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。 平素から本学の教育研究活動等へのご理解とご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度は、ご多用の中、「元気な日本復活特別枠」要望事業に関するパブリック・ コメントにご協力を賜り、誠にありがとうございました。

おかげさまをもちまして、去る12月24日に閣議決定された平成23年度政府 予算案においては、大学の基盤経費、授業料免除など大学関係主要経費について、 平成17年度以来6年ぶりの増額となりました。千葉大学においても、大学の基盤的 経費である運営費交付金が、昨年度とほぼ同額措置されました。これもひとえに皆様 のご支援のおかげと深く感謝申し上げる次第です。

資源の少ない我が国にとって、優れた高等教育を受けた将来を担う人材は、国力の源泉です。また、我が国が持続的に成長発展を遂げるためには、学問分野を問わず、基礎的・萌芽的な研究に対する支援を充実し、世界最先端の科学技術の力で世界をリードすることが不可欠だと考えます。 千葉大学も知の創造拠点・高度人材育成の拠点として、卒業生の皆様をはじめ広く 国民の期待に応えるべく一層の努力を傾注する所存です。

平成23年度の予算につきましては、当初想像していた危機的な状況をひとまずしのげたものの、国の財政事情等を考えると、今後も引き続き厳しい状態が続くと予想されます。このたびの皆様のご協力に重ねてお礼申し上げますとともに、今後とも引き続きご支援を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

謹白

平成23年1月7日 国立大学法人千葉大学 学長 齋藤 康

平成23年度政府予算案について(千葉大学HP) http://www.chiba-u.ac.jp/others/topics/article2010/20101228yosan.html